

**Sujet:** [INTERNET] Projet Fontrailles

**De :** Emmanuelle Luzi <emmanuelleduzi@hotmail.fr>

**Date :** Fri, 16 Jun 2017 13:51:40 +0000

**Pour :** "pref-agrogaz@hautes-pyrenees.gouv.fr" <pref-agrogaz@hautes-pyrenees.gouv.fr>

Monsieur,

je suis contre le projet de l'usine de méthanisation à cause de son ampleur.

C'est un projet plus industriel qu' agricole du fait que des fournisseurs comme Eurilis vont participer et d'autre part l'opération de liquéfaction du gaz sur le site comporte des risques.

Par ailleurs le nombre de camions supplémentaire qui vont circuler sur nos routes vont constituer une source de pollution inquiétante.

Une autre inquiétude est la crainte que le tonnage de 76000t aujourd'hui, augmente considérablement à l'avenir et la circulation des camions en conséquence.

Cordialement

Monsieur et Madame LUZI

65220 Lapeyre